



2002-2003 年度国際ローラーのテーマ
RI 会長 ビチャイ・ラタクル
第 2640 地区ガバナー 小島 哲



海南東ロータリークラブ Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

第 1279 回例会 2002 年 7 月 8 日 (月)

12 時 30 分 於：海南商工会議所 4 F

1. 開会点鐘 宇恵 弘純会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ビジターの紹介
釜中 甫干様 (和歌山東南 R C)
ローターアクト 直前地区代表 河合 生雄様
直前会長 尾崎 雅也様
4. 出席報告
会員総数 73 名 出席者数 51 名
出席率 71.83% 前回修正出席率 81.69%

5. 会長スピーチ 宇恵 弘純会長



本日は、前年度の決算報告と本年度の予算案を審議していただきます。よろしくお願ひ申し上げます。

今日、気になるニュースを紹介させていただきます。
1994.6月(8年前)松本サリン事件がありました。その時、被害者でありながら容疑者扱いされた、サリン事件の第一通報者「河野義行氏」は公安委員に任命(長野県)されました。公安委員とは、警察を管理・監督する立場にあります。河野さんは公安委員になって警察には、変わってほしいと言っています。真実に迫っていくのが捜査だが、人には間違いもある。間違ったときには、もっと楽に謝罪できる組織であっていいのではないかと(強圧的な取り調べを受けた長男に「悪かった」の一言がなかった)密室での取調べにも疑問がある(当時、自分に自白を迫った警察が、「協力的に話してくれた」とマスコミに発表するのを聞いて憤りを覚えた)公安委員になっての抱負(任期3年)

です。警察に変わってほしいという気持ちを持った公安委員が一人でもいれば、警察も何か感じとってくれるはず、任命したのは、今、話題の田中康夫知事でした。知事と対立している議会もこの人事には賛成してくれました。脱ダム宣言・不信任案可決 知事では2人目で有名です。

何故、この話をさせて頂いたか。わが海南東 R . C 会員の中尾公彦君が約 10 年努められ、最後は委員長をされ、この度退任されます。ご苦労様でした。

今後は、海南東 R C にご尽力賜わりますことをお願い致します。

6. ゲスト卓話

ローターアクト直前地区代表 河合生雄さん



6月1日ローターアクト地区大会開催に当たり、海南東ロータリークラブに御支援いただきありがとうございます。又、谷口会長はじめたくさんの方々に御出席いただき感謝申し上げます。私達会員にとってこの上ない貴重な経験になりました。今後のローターアクトの活動に生かしていきたいと思っています。

楽しい場を与えていただいたロータリーの方々に感謝申し上げます。

同 直前会長 尾崎雅也さん



2640地区ローターアクト地区大会のテーマは「実り」でありました。皆様の御支援により実りある大会にすることができました。海南らしい大会との考えで、メインゲームは蒔き絵大会を行いました。大変好評で、今までにない楽しい地区大会であったとの電話やメールをいただき喜んでます。又、

他クラブとの交流もでき、この経験を今後のローターアクトに生かしていきたいと思っています。今期創立10周年を迎える事になります。御出席・御支援よろしくお願ひ申し上げます。

一年間お世話になりました。

四つのテスト

真実かどうか 好意と友情を深められるか
みんなに公平か みんなのためにどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2255

会長：宇恵弘純 幹事：小椋孝一 SAA：土岐啓次郎

6. 幹事報告

例会臨時変更のお知らせ
和歌山南RC

7月19日(金) 7月20日(土)午後6:30~
太公望

泉佐野RC

7月25日(木) 7月25日(木)午後6:00~
場所は従来通り

休会のお知らせ

和歌山北RC 7月29日(月)

8月12日(月)

和歌山東南RC 7月31日(水)

8月14日(水)

泉佐野RC 8月15日(木)

事務局住所変更のお知らせ

和歌山アゼリアRC 7月29日より

〒640-8249

和歌山市雑賀屋町52 南方ビル2F

7. 委員会報告

新世代委員会 口井健司委員長

ローターアクト 7月20日(土)祝日"クリーン
作戦" 貴志川町諸井橋周辺で清掃を行ないます。

集合 場所 海南商工会議所 時間午前9時30分
参加よろしくお願ひ申し上げます。

雑誌委員会 新垣 勝 委員長

ロータリーの友 P10~P13 RC会長のメ
ッセージが載っています。P19~P53新ガバナー
の横顔が紹介されています。色々の意見が載ってい
ます。是非お読み下さい。"命を育て、心を結ぶ" 横川
さんの講演が載っています。一読に値します。

OA化委員会 寺下 卓委員長

ガバナーマンスリーは来週からHPに載ります。そ
の印刷物は、後の机に何部かおいておきますので必要
な方は、お取り下さい。

週報は会報委員会とレイアウトを相談して決めま
す。御要望があればお聞かせ下さい。

当クラブのHP今週中に立ち上げます。

地区のHPは7月20日(土)に会合があります。

2640地区委員委嘱状

OA化委員会地区委員 寺下 卓君

8. 収支決算及び予算案審議

2001年7月1日~2002年6月30日

収支決算報告 監査報告

2002年7月1日~2003年6月30日

収支予算案審議 全会一致で承認。



9. 次回例会ご案内

平成14年7月15日(月) 12:30~

海南商工会議所4F

10. 閉会点鐘

*** ニコニコ・米山・BOX ***

宇恵弘純君 ローターアクト 河合君、尾崎君
ご苦労様です。

小椋孝一君 暴れん坊將軍生石山で撮影されま
した。

広野 旭君 会長スピーチありがとうございます。

上中嗣郎君 会長スピーチ聞けませんでした。

大澤祥宏君 宇恵執行部さんご苦労さんです。

瀬藤友子君 林さんありがとうございます。

新垣 勝君 宮田貞三君 昨日ありがとう。

地区運営方針(抜粋) 小島哲ガバナー



クラブ会長、幹事そして会員の皆様、新しい年
度が始まりました。ぼんやりしていても1年、
努力しても1年であります。「心残りの思い
出」をあなたの人生に残さないよう頑張ろうで
はありませんか。

私も望むところではないにしろ、この年度のガ
バナーをお引き受けした以上、全力を尽くすこ
とをお約束致します。今年1月末からの国際協議会、6月のバル
セロナでの国際大会を経て、いよいよ本番の第一歩を踏み出しま
した。大過なく年度をまっとうできます様、皆様のご支援、ご協
力をよろしくお願ひ申し上げます。

今年度のテーマは「慈愛の種を播きましょう」であります。分か
り易いテーマですから、解説の必要はないと思います。ラタクル
会長はさらに、「皆様のクラブに、職場に、地域社会に、世界に、
思いやりの種を播いて下さい。そして「種を播く」こと即ち「手
を差し伸べる」のはクラブであり会員の皆様であります。どのよ
うな活動をすればクラブが活性化するのがはクラブの皆様が一
番よく御存知のはずです。私はトップダウンではなくボトムア
ップで事を処したい」とおっしゃっています。これには感激致しま
した。クラブの責任は重いかも知れませんが、RI会長等の上か
ら命じられた事柄ではなく、クラブで判断された活動をお願いし
たいと思います。地区の委員会は、クラブの活動がスムーズに運
ぶようお手伝いをさせていただきます。従って、地区の目標等は作ら
ないつもりであります。再度申しますが、活動目標については「各
クラブで独自に御決定願ひます」ラタクル会長は、以上のように
クラブが目標を決め活動してくださいといっていますが、特に大
事な点を4つあげています。

一つ目は**会員増強**です。会員増強以上に大事な**退会防止**です。

二つ目は**識字率の向上**です。

三つ目は**ポリオの問題**です。**ポリオ撲滅**・・・ロータリーの100
周年記念事業の完結!

四つ目は**職業奉仕**です。

当2640地区の重点事項は**OA化**です。ホームページ(月信な
ど)やE-メール(クラブへの連絡など)をフルに使っていきます。
当2640地区は外部からの評価では素晴らしい地区であります。
会員の皆様のお一人お一人が「この素晴らしい地区のロータリー
に入会して良かった」と思っ下さる様にクラブの活動方針
を決めて頂くことを切に希望致します。ロータリーの活動はそれ
に携わっている方々が楽しめなければ意味がありません。何年か
前にありましたテーマ「ロータリーを楽しもう」を思い出して、
今年こそそれを実行しようではありませんか。来年の今ごろ、「昨
年度の活躍」を祝って皆様と共に美酒で乾杯できますよう、ご指
導、ご鞭撻、ご協力を賜りますよう重ねてお願ひ申し上げます。